



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

Le Ministre d'Etat

Paris, le 05 OCT. 2017

*Cab/RS
Da*

Réf. : 17-043819-A / BDC-CE / RLC
V/Réf. : 70-17

VILLE DES ECHIROLLES
Arrivée: 005158
Enregistre. : 09-10-2017

Monsieur le Maire,

Par courrier du 5 septembre 2017, vous avez souhaité présenter la candidature de la commune d'Echirolles afin qu'elle fasse partie des sites expérimentaux dans le cadre de la mise en place de la police de sécurité du quotidien. Vous me faites également part de votre souhait de voir implanter dans le sud de l'agglomération grenobloise un commissariat de plein exercice.

Je vous remercie pour l'intérêt que vous manifestez ainsi à ce projet ambitieux du Gouvernement, destiné, conformément aux souhaits du Président de la République, à renforcer l'efficacité de nos forces de sécurité tout en les rendant plus proche de nos concitoyens. Votre implication me conforte dans la conviction que l'amélioration de la sécurité de nos concitoyens résulte d'une bonne coopération entre les moyens locaux et régaliens et par l'engagement des élus dans ce domaine.

Je vous rappelle en effet que l'objectif de cette réforme est de reconstruire des solutions de sécurité au plus près du terrain, en lien avec les collectivités territoriales et les acteurs locaux. Elle devra aussi, pour réussir, s'accompagner d'une politique de la ville plus ambitieuse et adaptée aux problématiques rencontrées. L'implication des élus locaux est donc, effectivement, indispensable.

... / ...

Monsieur Renzo SULLI
Maire d'Echirolles
Vice-président de Grenoble-Alpes-Métropole
Hôtel de Ville
B.P. 248
1, place des 5 fontaines
38433 ECHIROLLES CEDEX

ADRESSE POSTALE : PLACE BEAUVAU 75800 PARIS CEDEX 08 – STANDARD 01.49.27.49.27 - 01.40.07.60.60
ADRESSE INTERNET : www.interieur.gouv.fr



Une concertation est actuellement menée pour définir précisément le contenu des réformes qu'il nous faudra porter. Les associations d'élus y seront bien évidemment associées. Je vous invite donc à leur adresser vos réflexions afin qu'elles puissent contribuer à l'enrichissement des échanges mais également à me faire part, directement, de tout constat ou proposition utile.

Une fois la doctrine définie, je souhaite qu'elle puisse être expérimentée sur plusieurs territoires à partir du début de l'année 2018. Mes services étudieront votre candidature avec toute l'attention requise.

Enfin, je transmets votre correspondance à Monsieur le préfet, directeur général de la police nationale, aux fins d'un examen de votre demande sur l'implantation d'un commissariat de plein exercice dans le sud de l'agglomération grenobloise.

Je ne manquerai pas de vous tenir informé de la suite qu'il sera possible de réserver à votre démarche.

Dans cette attente, je vous prie de croire, Monsieur le Maire, à l'assurance de ma considération distinguée.

Bien cordialement

Gérard COLLOMB

